

Manfred Steffen

Ihr Kandidat für den Kreistag.

Alter: 60 Jahre
Familienstand: verheiratet seit 1985,
3 Töchter im Alter von 31, 29, 22
Beruf Diplomrechtspfleger; Fachhochschullehrer
In den 1980er und 1990er Jahren war ich über 10 Jahre beim
Amtsgericht in Gemünd tätig. Seit 2003 unterrichte ich als
hauptamtlicher Dozent an der Fachhochschule für Rechts-
pflege in Bad Münstereifel.

Hobbies: Hund, Musik, Chor, Wandern, Sport, handwerkliche
Arbeiten im und ums Haus, ehrenamtliches Engagement

Vereine: Vorstand Musikverein Concordia Dreiborn und
Dorfgemeinschaft Dreiborn, Inaktives Mitglied in vielen Ver-
einen in Dreiborn und Schönesseiffen

Kontakt: - Mail: steffen-manfred@t-online.de
- Telefon: 02485-466



CDU

Gemünd - Politik wird vor
Ort gemacht.



Am 13.09.2020
wählen gehen!

Manfred Müller

Wahlbezirk Gemünd 1

CDU Schleiden

Jochen Kupp
Zum Knopp 6
53937 Schleiden
Tel.: 02485-911511
Mobil: 0176-86911511
jochen.kupp@t-online.de

Manfred Müller

Ihr Kandidat für den Stadtrat

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger aus Gemünd und Malsbenden,

ich bin 60 Jahre alt, ledig und Außendienstmitarbeiter. Ich bin seit 1996 Mitglied des Stadtrates der Stadt Schleiden, bei der letzten Wahl erneut als direkt gewählter Vertreter des Wahlbezirks Gemünd-Malsbenden.

In meiner Freizeit engagiere ich mich vor allem im Schützenverein Gemünd und seit seiner Gründung im Vorstand des Trägervereins für den Jugendtreff „Kolosseum“ Gemünd e.V. als Kassierer. Im Stadtrat ist einer meiner Schwerpunkte der Bereich Schule und Soziales.

So war ich in der letzten Ratsperiode Vorsitzender des Bildungs- und Sozialausschusses. Dort habe ich mich besonders für den Erhalt, die Weiterentwicklung und Verbesserung der gewachsenen Schullandschaft sowie den bedarfsgerechten Ausbau und Erhalt der bestehenden Kindergärten eingesetzt. Nach einer sehr schwierigen Zeit für das Johannes-Sturmius-Gymnasium ist dieses jetzt, auch durch umfangreiche Förderung durch das Land NRW, wieder auf einem guten Weg.

Als Mitglied in der Arbeitsgruppe Stadtentwicklung Gemünd stand die Mitarbeit an der Planung für die Neugestaltung des Platzes „Am Plan“ im Vordergrund. Nach einer Bürgerversammlung und Arbeit in der Arbeitsgruppe ist hier ein guter Weg für eine gelungene Neugestaltung gefunden worden.

Das Team der CDU für die nächste Ratsperiode ist eine gute Mischung aus neuen und erfahrenen Kandidaten. Ich kandidiere erneut für den Stadtrat, weil ich meine Erfahrung in der politischen Arbeit zum Wohl der Gemünder Bürger und der weiteren guten Entwicklung unseres Heimatortes Gemünd sowie für die gesamte Stadt einsetzen möchte.

Außerdem würde ich gerne unseren engagierten Bürgermeister Ingo Pfenning weiter im Stadtrat bei seiner guten und erfolgreichen Arbeit unterstützen. Die letzten Jahre waren geprägt von einer vertrauensvollen Teamarbeit in der CDU-Fraktion. Hier würde ich gerne meinen Einsatz fortsetzen.

Als Hauptziele für die nächste Ratsperiode sehe ich vor allem:

- Ansiedlung eines Marktes (Vollsortimenter) in Gemünd
- Weiterführung der Umgestaltung des Kurparks
- Fertigstellung der Neugestaltung „Am Plan“
- Förderung der touristischen Entwicklung in Verbindung mit dem Nationalpark
- Verbesserung Einzelhandel in der Dreiborner Straße
- Sicherung der bestehenden Schullandschaft

Gemünd muss lebenswerter, interessanter und attraktiver werden, sowohl für unsere Bürgerinnen und Bürger als auch für unsere Gäste. Bitte teilen Sie mir daher Ihre Wünsche, Ihre Kritik und Ihre Anregungen telefonisch oder per Mail mit. Gerne können Sie auch unsere Social-Web-Kanäle bzw. unsere Homepage unter www.cdu-schleiden.de nutzen.

Kontakt: - Mail: muemanfred@web.de - Telefon: 0157-81370354

Schenken Sie mir Ihr Vertrauen und Ihre Stimme am 13. September

Sarah Kirch

gebundene Vertreterin für Manfred Müller

Mein Name ist Sarah Kirch, ich bin 28 Jahre alt und kandidiere als gebundene Vertreterin für den Wahlbezirk Gemünd-Malsbenden.

Neben meiner beruflichen Tätigkeit als Sales Managerin im Schoeller Werk in Hellenthal engagiere ich mich leidenschaftlich für den Tierschutz.

Mein Ziel ist es, dass derzeitige Bildungs- und Freizeitangebot der Stadt Schleiden für alle Generationen zu erhalten und mit den Ideen und Vorschlägen der Bürger weiter zu entwickeln. Besonders liegen mir hierbei das Rosenbad in Gemünd und der Studienstandort Schleiden der Rheinischen Fachhochschule Köln am Herzen.

Schenken Sie uns als Team Ihr Vertrauen! Ich freue mich auf den Austausch mit Ihnen.

Kontakt: - Mail: sarahkirch@t-online.de - Mobil: 0178/2667737

